

福利を増進せしめなければならぬ。斯くしてこそ組合の重大なる使命を果すものであり、存在の意義あるものである。

吾々は從に坑頭を冰むるものでなく、國家産業の発展よりしてお互に産業發展のため協力を惜しまないものである。然るに既もすれば頑迷なる灰坑資本家は暴力を以て労働者を脅迫し抑制せんとする傾きがあるので之等資本家に對しては断乎として鬭争を開始し其の無効なる行動を反省せしめなければならぬ。

現在車輪インフレの波は就體に於ける「黒タイヤ」に反映して互助會大手筋と言はず不當なる福利待遇を負つてゐるが、坑夫の生活状態はどうでせう。實踐の收入は低下こそそれ少しも向上されてゐない吾々は資本家に限りなき不當なる指直に對し其の猛毒を從し、労資協調に基く産業平和の確立に努めねばならぬ。

鹿児島方面

より純心なる農村青年を雇入れ高給熟練坑夫の追出等を爲し福利配當をなして居る。

然るに此のインフレ景氣は水久に續くものではなく、此處一兩年間に不景氣の風が吹いて來る其の動向に於ける組合の仕務は、實に坑夫の死活問題に直面することになりますので、其の時は悲壯なる決意を立て、平問題の勝敗、決まりはならぬのであります。

諸君も御承知の如く政府が労働者の退職手當其他労働者救濟法案等を提出せんとするや資本家は之に絶対反對を唱へて居りますから力弱き労働者は常に半業より自己の生活権向上の爲一致團結して一般労働階級の爲に力を發つて直かねばなりません。

神戸に於ける昨年の労働組合會議の大會に際しては、後藤内務大臣の述詞が國家的に重大なる使命と役割を持つて居る事が立證され